



"Si los pueblos no se ilustran, si no se vulgarizan sus derechos, si cada hombre no conoce lo que puede, lo que vale y lo aue debe, nuevas ilusiones sucederán a las antiguas y después de vacilar ante mil incertidumbres. será tal vez nuestra suerte cambiar de tiranos sin destruír la tiranía". Mariano Moreno.



a - 9 de Julio - SEMANA DEL 1 AL 7 DE DICIEMBRE DE 2025 (I) - Año XXX - Nº 8946 - Precio del ejemplar: \$ 1100.-Recargo Interior del Distrito: \$ 20.



Vedia 658- Teléfonos: 611372 - 426372 - rigosusana@hotmail.com

SALAS VELATORIAS DE LA CEYS

# Mejoran y remodelan las instalaciones

Inf. en Pág. 2



# Más de 100 alumnos cerraron el año con una muestra abierta





# Julia Crespo: "La Casa de Abrigo es municipal y no debe cerrarse"

NACIONALES E INTERNACIONALES Inf. en Pág. 4

MINISTERIO PROVINCIAL DE TRANSPORTE Destinó a nuestro distrito herramientas para controles de tránsito Inf. en Pág. 6

**CONVOCATORIA AL CONCURSO** 

"Decoremos nuestra ciudad"

Inf. en Pág. 6







# Trabajos de mejoras y remodelación en las salas velatorias de la CEyS



El edificio de las salas velatorias de la CEyS Mariano Moreno fue sometido a una profunda puesta en valor que transformó por completo su interior y su entorno, con el objetivo de brindar un espacio cuidado, digno y acorde a la importancia del servicio que presta a la comunidad.

La vicepresidenta del Consejo de Administración, María Cristina

Cubiles, destacó que "poner en valor también es una forma de cuidar; cada intervención fue pensada para ofrecer un ambiente respetuoso y en condiciones para todas las familias que transitan por este lugar". Subrayó además el compromiso de la cooperativa en mantener cada uno de sus edificios con estándares de calidad y atención.

Por su parte, Adrián Guiotto, responsable del servicio de salas velatorias, señaló que el trabajo realizado fue integral y necesario, y que "la renovación permite mejorar la funcionalidad, la seguridad y la armonía del edificio, algo fundamental en un espacio sensible como este".

Entre las principales mejoras se llevaron a

cabo.

Estacionamiento renovado, con una distribución más cómoda y ordenada.

Restauración completa de la fuente, uno de los elementos característicos del predio.

Colocación de nuevos bancos en la vía pública

Parquización y forestación de toda la cuadra, embelleciendo y revitalizando el entorno.

Pintura general en el interior, arreglos estructurales y el recambio de techos, optimizando la infraestructura del edificio

Cubiles remarcó que cada una de estas acciones forma parte de una política sostenida de mantenimiento y mejora continua: "La CEyS es de los vecinos, y cada espacio debe reflejar ese compromiso colectivo".

Guiotto, en la misma línea, agradeció al personal y a los equipos de trabajo que llevaron adelante las tareas: "Fue un esfuerzo conjunto que se ve en cada



detalle. La comunidad se merece un lugar cuidado y respetuoso, y esa fue nuestra prioridad desde el primer día".

Con esta renovación, la CEyS reafirma su voluntad de preservar y mejorar los espacios comunitarios, garantizando condiciones adecuadas y un entorno acorde para acompañar a las familias en momentos significativos













# Julia Crespo: "La Casa de Abrigo es municipal y no debe cerrarse"

La presidenta del bloque Unión por la Patria, Julia Crespo, manifestó una fuerte preocupación por la posible decisión del Ejecutivo de cerrar la Casa de Abrigo municipal de 9 de Julio, un espacio clave para la contención de niñas, niños y adolescentes en situación de extrema vulnerabilidad.

Crespo fue contundente al señalar que el hogar

"siempre fue municipal, nunca provincial", y que atribuir su sostenimiento a la provincia "es una inexactitud que confunde a la comunidad".

La concejal recordó que la Casa de Abrigo "fue un logro construido durante años", iniciado en su primera gestión junto a Mariana Pianetti, el área de desarrollo comunitario y el entonces intendente Mariano Barroso.

La edil advirtió que su cierre "sería un retroceso enorme", ya que antes de la creación del hogar los menores debían ser derivados a otros distritos, lo que dificultaba la revinculación familiar, el seguimiento profesional y el acompañamiento cotidiano.

"Un hogar de abrigo debe parecerse a un hogar real: contención, presencia, cumpleaños, acompañamiento diario. No es un depósito de chicos", afirmó. Crespo cuestionó que el municipio evalúe cerrar el espacio por motivos presupuestarios. "La plata nunca alcanza en un municipio, pero ahí se ve la sensibilidad y la prioridad del gobierno. No puede usarse el alquiler de una

casa como argumento para desmantelar una política tan necesaria", sostuvo, marcando que los gastos existirían igual al derivar a los menores a otros municipios.

También criticó el funcionamiento del área de desarrollo comunitario y consideró "gravísimo" que una funcionaria haya publicado en redes una imagen de una causa judicial vinculada a menores: "Para mí amerita la renuncia. No se puede exponer información sensible", aseguró.

La concejala aclaró que la parte secreta de la última sesión fue únicamente por cuestiones judiciales, mientras que el debate sobre la Casa de Abrigo fue totalmente público.

Finalmente, realizó un llamado directo a la intendenta María José Gentile: "Si quiere cerrar la Casa de Abrigo, lo va a hacer. Pero le pido que lo reconsidere. La necesidad hoy es mayor que hace diez años. Las infancias vulnerables no pueden esperar".



# Rechazo a un nuevo peaje en Gorostiaga

El bloque de concejales de la UCR presentó un proyecto de resolución expresando su preocupación y rechazo ante la intención del Gobierno Nacional de instalar un nuevo peaje en la Ruta 5, a la altura de Gorostiaga

Desde el Concejo señalaron que la Ruta 5 sigue esperando obras básicas de seguridad vial, mantenimiento e infraestructura, mientras que el Gobierno pretende avanzar en un esquema de cobro que solo encarecerá la vida de miles de vecinos, productores y trabajadores de la región. El proyecto reclama que no se implemente ningún peaje sin la ejecución previa de las obras prometidas y solicita a la Intendenta gestionar ante Nación y Vialidad Nacional para frenar esta medida que perjudica directamente al distrito.

"Los vecinos de 9 de Julio ya pagan los costos de una ruta deteriorada; no pueden pagar además un peaje sin mejoras", remarcaron desde el bloque impulsor.





**TALLERES DE LA UP** 

# Más de 100 alumnos cerraron el año con una muestra abierta







Más de un centenar de alumnos participaron en la tarde de ayer del cierre anual de los talleres de la Universidad Popular, en un encuentro lleno de emoción, reconocimiento y demostraciones de trabajo.

#### EDICTO

POR TRES DIAS: El Juzgado de Paz Letrado del Partido de Nueve de Julio cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de doña EULOGIAALCIRAORDOÑEZ.-

Nueve de Julio, 6 de diciembre de 2023.-

El acto contó con la presencia de la Intendente Municipal María JoséGentile; el secretario de Gobierno, Federico Aranda la secretaria de Desarrollo Comunitario, María Márquez; la subsecretaria de Cultura, Educación y Deportes, Julia Cereigido; la directora de Educación, Marisa Poratti y la directora de Cultura, María Vélez, quienes acompañaron a los grupos en esta jornada tan especial. Los talleres que completaron su cursada fueron: Autocad, Fotografía, Lencería, Costura, Aprendiendo a Emprender, Computación, Herramientas Contables, Inversión en la Bolsa, Escuela de Albañilería, Mariposario y Pintura, entre otros.

Todos los participantes recibieron sus diplomas, en un momento cargado de gratitud y orgullo por las metas alcanzadas durante el año

Durante la ceremonia, los alumnos expresaron su agradecimiento por la oportunidad de formarse a través de la UP, destacando que se trata de un espacio sin límites de edad, que promueve el aprendizaje, la integración social y la posibilidad de generar una salida laboral. En ese marco, también se presentó un mural realizado por el taller de pintura, emplazado en la Terminal, lo que generó gran entusiasmo entre los presentes.

Luego, se abrió la muestra anual para que familiares y visitantes pudieran recorrer los trabajos producidos por cada grupo, permitiendo apreciar la evolución, la creatividad y el esfuerzo puestos en cada proyecto.

Posteriormente, la jefa comunal tomó la palabra y se mostró orgullosa por el crecimiento de la Universidad Popular, destacando el trabajo del equipo docente y celebrando las historias de superación que surgieron a lo largo del año. Remarcó, además, que la UP no solo acompaña, sino que impulsa a emprender y

a transformar habilidades en oportunidades reales.

El cierre fue con un encuentro ameno, compartido a la canasta, que coronó una tarde de celebración y comunidad entre estudiantes, familias y capacitadores.





LRF 923 FM 020N0 107.5 ESTAMOS 00N VOS LAS 24 HORAS LOS 365 DIAS DEL AÑO, DON PLANTA TRANSMISORA EN Chacabuco 877 TELEFONOS: 2317 452731 - 2317 400411



#### COOPERATIVA AGRICOLA GANADERA DE DUDIGNAC LTDA.

"NUESTRA TIERRA ES NUESTRO ORGULLO"

PROMOCIÓN: Paquetes siembra maíz y soja pre campaña. Consultanos!!

C. Central: Av. Belgrano 20, Dudignac. (02317) 492002/25. semillas@dudicoop.com.ar

DESDE EL MINISTERIO DE TRANSPORTE DE LA PROVINCIA

# Se recibieron importantes elementos para controles de tránsito



En la mañana de hoy, la Municipalidad de Nueve de Julio, a través de la Intendente Municipal, María José Gentile, recibió de parte del Ministerio de Transporte de la provincia de Buenos Aires, dos importantes elementos que favorecerán los controles que se aplican en los diferentes operativos de tránsito que se aplican en la ciudad y el distrito. Se trata de un nuevo

alcoholímetro y un alómetro -elemento este último con el que nunca se había contado en el municipio-.

Tanto la jefa comunal como la coordinadora de Tránsito del municipio, Daiana Molina, destacaron que el alómetro es un dispositivo electrónico que se utiliza en los controles de alcoholemia para hacer una detección preliminar rápida del alcohol en el aliento de un conductor.

A diferencia del alcoholímetro tradicional, el alómetro permite soplar a distancia, sin necesidad de una boquilla descartable. Si detecta alcohol, activa una luz y se procede a realizar la prueba formal con el alcoholímetro para obtener una medición precisa.

# "Decoremos nuestra ciudad: segunda edición del concurso comunitario"





La Municipalidad de Nueve de Julio, a través de la Dirección General de Cultura y con el acompañamiento de comercios locales, invita por segundo año consecutivo a todos los vecinos a sumarse a la propuesta "Decoremos Nuestra Ciudad", una

iniciativa que busca que cada frente, cada esquina y cada barrio se vista de fiesta, iluminando y llenando de espíritu navideño las calles de nuestra ciudad.

En la edición 2024 participaron más de 250 vecinos, y este año

renovamos la convocatoria. Lo más destacado de la propuesta es que la premiación será completamente por sorteo: no importa la magnitud ni la espectacularidad de la decoración, sino el compromiso de participar y enviar la foto del frente decorado.

Entre quienes se inscriban y completen correctamente el formulario, se sortearán 13 órdenes de compra por \$50.000 cada una, a utilizar en los comercios que acompañan esta iniciativa.

La fecha límite de participación es el miércoles 17 de diciembre, y el formulario de inscripción se encuentra disponible en las redes de Cultura. El sorteo se realizará el jueves 18 y será comunicado por los mismos canales. Para más información, seguinos en nuestras

redes: @cultura 9dj



WA: 2317-408004 TEL. 2317-524444/612444 ROBBIO 1365 - 6500 - 9 DE JULIO logyservruta5@gmail.com

# UNICO DEPOSITO EN CABA BERON DE ASTRADA 1920

LUNES A VIERNES HORARIO CORRIDO DE 8 A 16 HS TEL. 011-2714-2373

# Diplomatura de posgrado en Justicia de Paz

El Consejo Superior de la Universidad Nacional del Noroeste de la Provincia de Buenos Aires aprobó recientemente la Diplomatura de Pos Grado en Justicia de Paz.

La misma es un hecho académico inédito en el ámbito universitario de todo el país ya que es la primera experiencia educativa de formación de pos grado -al menos de las que se tiene conocimiento- específicamente sobre la temática del fuero de paz, fuero que en la provincia de Buenos Aires tiene una importancia central en la prestación del servicio de justicia.

Según datos estadísticos de la Suprema Corte de Justicia, el 47% de la población de la provincia vive en jurisdicción de la Justicia de Paz (es decir, en ciudades y pueblos que no son cabeceras de los departamentos judiciales); y territorialmente

Gisterna de Salud A

9 de Julio

El Consejo Superior de la la Justicia de Paz abarca la U.N.N.O.B.A. ya que Universidad Nacional del el 82% de la provincia. un 40% de los estudian-

A lo que se suma que en los planes de estudio de las carreras de abogacía de las universidades nacionales la temática no es abordada con la profundidad y centralidad que merece.

Esta propuesta de pos grado de la UNNOBA fue impulsada hace unos años por el Juez de Paz de Nueve de Julio, Dr. Alejandro Casas, por entonces docente de esa casa de estudios superiores. Y fue el propio Dr. Casas quien tuvo a su cargo confeccionar los contenidos a abordarse y contactar y articular el cuerpo docente.

Desde un primer momento la iniciativa del Dr. Casas contó con el apoyo incondicional de la Universidad colocando a la misma en pionera de una iniciativa que condice con el perfil del modelo académico de la U.N.N.O.B.A. ya que un 40% de los estudiantes de esa alta casa de estudios provienen de localidades que no son cabecera de departamentos judiciales.

La Diplomatura está dirigida, además de los abogados en ejercicio de la profesión, a otros profesionales que pudieran estar interesados. Y, en particular, a jueces, funcionarios, integrantes de los equipos técnicos y agentes de los juzgados de paz que cuenten con títulos de grado, como así también integrantes de otros organismos institucionales que interactúan con la justicia de paz.

Los módulos temáticos que se abordarán son los de la competencia del fuero de paz y el cuerpo docente está integrado por los propios jueces y juezas de paz y del fuero civil y comercial.

Tendrá una duración de seis meses siendo todas

las clases virtuales para facilitar la participación en todo el ámbito provincial.

Está previsto que se dicte durante el año 2026.

Desde la propia UNNO-BA se dará la difusión correspondiente, además de hacerlo a través de la Dirección de Justicia de Paz de la Suprema Corte y del Foro Provincial de la Justicia de Paz.

Fue declarada de interés provincial por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires.

Consultado al respecto, el Dr. Casas destacó la relevancia de este proyecto y el impulso y buena acogida que

recibió de la Universidad y de la Dirección de Justicia de Paz, por tratarse de una propuesta de nivel universitario para la capacitación de todos los operadores del

derecho que, desde sus diferentes roles y funciones, a diario transitan la compleja e importante tarea de colaborar en la prestación del servicio de justicia.

Señor Vecino, Asociado de la CEyS

#### ANTES DE REALIZAR UNA EXCAVACIÓN LE PEDIMOS QUE MIRE HACIA ABAJO.



Si va a realiza solicitar los pla manera evitar

SU SEGURIDAD ES NUESTRA PREOCUPACIO

COOPERATIVA ELECTRICA Y DE SERVICIOS MARIANO MODERNO LIDA.

# Sistema de Salud Mental 9 de Julio SA

Hospital de día Psiquiatría- Psicología

#### **PSIQUIATRIA**

DR. DE LA SERNA EZEQUIEL M.P.452.715

#### **PSICOLOGIA**

LIC. PELATTI ADRIANA M.P. 5342

LIC. GATTI SOFIA M.P.5351

LIC. SANTAROSSA ALFONSINA M.P.5215

LIC. TOLEDO CAROLINA M.P.5224

\* HOSPITAL DE DIA: ATENCION GRATUITA AFILIADOS DE IOMA Y PAMI \*PSIQUIATRIA Y PSICOLOGIA: ATENCION GRATUITA AFILIADOS DE PAMI

**CORRIENTES 753 - TEL. 427475** 

# Solicitan un plan municipal permanente de forestación para 9 de Julio

El concejal del Frente Renovador, Esteban "Tete" Naudin, (FR) presentó en el Concejo Deliberante un proyecto para la creación de un Plan Municipal Permanente de Forestación, una iniciativa que busca abordar de manera estratégica y sostenida los desafíos ambientales del Partido de 9 de Julio.

Según explicó Naudin, el distrito presenta condiciones que exigen intervenciones planificadas: vientos intensos que generan erosión, pérdida progresiva de biodiversidad, formación de islas de calor urbano y la necesidad de fortalecer los

Este jueves 27 desde Club San Martin dieron a

conocer que se comenzó a plasmar un deseado

proyecto del club, y que

es una nueva iluminación

del Estadio "Santiago

Noe Baztarrica". Para

ello, según explicó su

vicepresidente, Gonzalo

Marti, se han comprado

24 luces led, tres por

cada columna que tiene la cancha, informó.

Marti valoró la acción de toda la Comisión Directiva, de la Subcomisión

de Fútbol Infantil y de

socios que han hecho su

gran aporte para poder

tener esta comodidad y

que tanto se requiere en

un club que no para de

corredores biológicos e Municipal de Forestahídricos.

El plan propone la implementación de un sistema municipal estable que permita avanzar desde ahora y proyectar políticas de mediano y largo

Entre sus ejes principales se destacan:

- \* Plantación programada anual para aumentar la cobertura arbórea.
- \* Uso prioritario de especies nativas, más resistentes y beneficiosas para el ecosistema local. \* Convenios institucionales con entidades educativas, ambientales y productivas.
- Creación del Registro

CON UNA INVERSIÓN DE MÁS DE 10 MILLONES DE PESOS

Club San Martín comenzó a colocar

Luminarias Led en su Estadio de Fútbol

ción, para ordenar y monitorear todas las intervenciones.

\* Programas de educación y participación ciudadana que involucren a vecinos, instituciones y escuelas.

Naudin afirmó que contar con cortinas y barreras forestales permitiría "mitigar el impacto de los vientos, mejorar los corredores hídricos, revitalizar los espacios públicos y fortalecer la biodiversidad", aspectos que -según señalórequieren una política sostenida y no acciones aisladas.

El impacto esperado del

plan abarca mejoras ambientales -como mejor calidad del aire y regulación térmica—, beneficios sociales a través de más espacios verdes y mayor conciencia ambiental, y resultados económicos derivados de la reducción de daños por erosión y la valorización del paisaje urbano y rural. Finalmente, el concejal subrayó que la iniciativa busca "dar un paso concreto hacia un modelo de desarrollo más equilibrado", y remarcó la necesidad de comenzar a trabajar cuanto antes para asegurar resultados visibles en los próximos



# Bomberos

**URGENCIAS: 100 EMERGENCIAS: 612642 ADMINISTRACION: 611200** 

# Dr. Víctor Armesto

M.N. 94842 - M.P. 110754

#### www.doctorarmesto.com

- Aumento, reducción y levantamiento de mamas
- Lipoescultura, dermolipectomía
- Rejuvenecimiento facial (rellenos, toxinas, hilos tensores)
- Tratamiento de várices y celulitis

Atiende: Sábado 22 de Noviembre 2025 San Martín 966 - Tel. 2317-433508

#### **PROFESIONALES**

### Médico especialista jerarquizado en Cirugía Plástica

# **CONSULTORIOS** MATER DIVINI

Acc. Pte. Perón 710 (Primera Junta y Cavallari) Tel. 611617

#### Email: consultoriomaterdivini@gmail.com

Dr. Alejo Capriroli - Médico Oftalmálogo MP 71416

Dr. Jorge Tinetti - Médico Cardiólogo MP 14703

Dra. Maria Soledad Tinetti - Médica Nutricionista MP 71227

Dra. Marianela Dalcin - Médica Oftalmáloga MP 335223

Dr. Carlos Carril Médico - Traumatólogo MP 44876

Dra. Alicia White Médica - Traumatologa MP 34867

Lic. Carina Meli - Fonoaudiologa MP 351

Lic. Maria Julia Tinetti - Psicopedagoga MP 588 Dra. Paula Chiocconi - Médica Clínica MP 229192

Dra. Lucía Pirotta - Médica Clínica MP 115755

Dra. Giselle Morel - Endocrinología - M 114432

Horario: Lunes a Viernes de 8:00 a 13:00 y de 14:30 a 17:30 hs.



2025, que se juega en el

va a poder disfrutar de

este nuevo servicio.





crecer en socios y jugadores, resaltó. El nuevo sistema de luminarias led tiene una inversión de más de 10

millones de pesos, y Marti agradeció la colaboración del Consejo de Administración de la CEyS Mariano Moreno y

Finalmente dijo que, de poder completarse las 24 luminarias, para el martes 2 de diciembre con

su personal.

#### **PROFESIONALES**

#### Dr. Luis Francisco Raimundo

Médico Cirujano - Especialista Jerarquizado Clínica Médica

Consultorios Médicos Corrientes Corrientes 947 - 9 de Julio Atiende de Lunes a Viernes de 16 a 20hs.

Solicitar turnos Tel. 523212



#### Dra. Ivana L. Arcaría

Contadora Pública

C.P.C.E.P.B.A: To 150 Fo 150 Leg. 38979/0

Impuestos, Monotributo, Liquidación de Sueldos, AFIP, ARBA, Planes de Pagos, Habilitaciones Municipales. Administración de Consorcios

Lunes a Viernes de 9 a 12 y de 17 a 20hs. e-mail: ivana.arcaria@gmail.com Cel: 02317-15-465581 - Roca 731, 9 de Julio (BA).

# Dr. Malcom Cardinali Ré Abogado

Universidad Nacional de La Plata Robbio 893 - 9 de Julio - Tel: (2317) 474307 cardinalimalcom@hotmail.com

REPARACION HISTORICA - CONSTITUCION DE SOCIEDADES CO-MERCIALES - SOCESIONES - CONTRATOS - LABORAL - ALIMEN-TOS - REGIMEN DE COMUNICACION - RESTRICCION PERIMETRAL - ACCIDENTES DE TRANSITO - COBROS EJECUTIVOS - NEGOCIA-CION DE DEUDAS - ACCION DE AMPARO - DESALOJOS - CARTAS DOCUMENTO - JUBILACIONES

# Dr. Cardinali Ré, Braian A.

### Médico Esp. en Cardiología

M.P 118.505 - M.N 156.696 Universidad Nacional de La Plata. Ex Residente Htal San Juan de Dios de La Plata. Director de Revista Científica de CONAREC.

Consultorios Salta Salud: Salta 1354 - Tel: 02317-522612

### Dra. Andrea Casas

Médica Psiquiatra.

MP Nº 71172 MN Nº 108.952

Consultorios: Salta Salud Salta 1354 - Tel. 522612

#### **CONSULTORIO ODONTOLOGICO**

Dra. María Marta Ferreyra M.P. 70.525

Especialista en Prótesis

Urquiza 1750 🕓 Cel. 02317-15-462936

### Silvia A. Lamana

ABOGADA - UBA

ACCIDENTES - LABORALES - ART **DESPIDOS - SUCESIONES** MENDOZA 1239 9 DE JULIO CEL. 2317-446382

#### KENNY ESTUDIO JURIDICO MITRE 654

Dr. Carlos Kenny Dr. Patricio Kenny Dra. Ma. Cecilia Maestrutti Reclamos Laborales - Despidos-Accidentes de Trabajo - ART CEL. 02317-15-446297 / 02317-15-403860

#### ESTUDIO JURIDICO

GHERGO - PIGNATARO

DR. ROBERTO A. GHERGO DR. SERGIO A. PIGNATARO **DRA. VICTORIA PIGNATARO** 

Accidentes de tránsito - Laboral -Sucesiones - Cobros Libertad Nº 502 - Telefax 2317- 522462 E-Mail: estudiogp@ceystel.com.ar

# PROTEGE TU COSECHA, ASEGURA TU FUTURO

### Seguros de cereales

Adaptados a tus necesidades, cubriendo desde pérdidas por granizo, incendio, viento o merma de rendimiento

Asegurá tu inversión y garantizá la estabilidad de tu producción Contactanos hoy mismo y asegura la tranquilidad de tu campo

### GESTORIA "GABRIEL J. ARANDA"

Avda. 25 de Mayo N° 1528 - 9 de Julio - Tel. 423557 Mail: <u>estudioaranda@gmail.com</u> - (Mat. 78266)



#### **ESTUDIO JURIDICO** ARIBE & ONEL

Dr. Andrés Aribe Cel: 2317-417028

Dr. Sebastián Onel Cel: 2317-488179

Sgo. del Estero N° 1488 - 9 de Julio

# Dr. Gerardo Fiks

Especialista Consultor en Psiquiatría Jefe de Servicio Salud Mental Htal. Bolívar

#### Atiende en INDENEU

Avda. Vedia 622 - Tel. 612858

# Dra. Ranieri Elizabeth N

Médica

M.N. 120208 - M.P. 228568

#### PATOLOGÍA MAMARIA

Cirugía gral. Médica legista Miembro de la Sociedad Argentina de Mastología

Centro Médico Vitae San Martín 966 - Tel. 02317-433508



CONSULTORIO

DRA. LUCIA BARBIERI

ATENCIÓN POR TURNOS (C) WhatsApp (02317) 408848

DICA-EBA ME TO 180 MB/132142

Ramón N. Poratti № 2008

Auditoria de estados contables. Asesoramiento impositivo y liquidaciones. Sociedades. Sueldos y cargas sociales.



www.eviegas.com.ar

L +54 9 2317 52-2753

🔾 Ax. Vedle 525 - E: Unit21 p/4" A 🔞 julian.viegas@eviegas.com.ar

Microcirugía ocular

Dr. Benedetti, Guillermo

M.P.93442

Dr. Gentile, Federico

M.P.70998

Dr. Stickar, Federico

M.P.93855

Lunes

8 a 12 hs Martes

16 a 20 hs.

Miércoles

Jueves

8 a 16 hs.

Viernes

8 a 12 hs. 14 a 18 hs.

Mitre 833 - Tel. 02317 610797

# 9 DE JULIO

Terapias individuales - Psicoterapias Breves Terapia Grupal/Familiar Diagnóstico Integral Psicodiagnóstico - Mapeo Cerebral Computado - E.E.G -Grupo de Autoayuda para Pacientes Fóbicos Hospital de Día GRATUITO PAMI/IOMA

**Director Médico** Dr. Gerardo Fiks M P 111417

**Director Asociado** 

Dr. Barroso Fernando

M P 70889

Departamento de Psicología

Lic. Pozzo Lorena Lic. Luna Rocio

Lic. Russo Fernando

Lic. Carmen Hevia Departamento de Neurología

Dr. Saizar Roberto

M.P. 445984

Departamento de Clínica Médica

Dr. Bercovich Javier M.P. 18081

Avda. Vedia 622 - Telefax: 02317-612858

E-mail: indeneu@hotmail.com - www.indeneu.com.ar

#### Farmacia de Turno

HUTT Avda. Vedia 648

MIE

MAR

Tel.: 522350 **POSTAL** 

> San Martín y Libertad Tel. 522204

ALBERDI

Alte. Brown 138 Tel: 611555

#### TELEFONOS UTILES

ABSA ..0800.999.2274/422382 .....524571 ANSES....130/ 422416/426642 Canal local......0800.555.0194 CPA (CEPAS)......430255 CEPRIL.....522320/523474 CEYS emerg luz/ gas.....521600 Clinica Independencia...431038 Clinica Salud Mental.....422834 ..522222 CLYSA..... Correo Argentino......422418 Diario Tiempo......430285 Diario El 9 de Julio... 432532/430798 Emp Pullman Gral Belgrano...423178 Emp Sanz... 425904 .423178 Emp Chevallier..... ....475204 Emp Talp.... ....612547 Emp Plusmar..... Ñandu d S/MD carga....612547 Emp Via Bariloche......523045 Emp Central Argentino...423178 Est. de Ferrocarril......431871 INDENEU..... ....612858 Juzgado de Paz..427255/427315 Municipalidad......610000 PAMI......427065/424395 Patrulla Rural....431100/432955 Policia......422010/423452 Seg Vial (caminera) ......422250 Radio 89.9 FM Maxima...524899 Radio 911 FM....15532452 Radio Cadena Nueve....521333 Radio city Fm.....521031 Radio Eco FM.... ..612222 Radio Amanecer FM......613208 Radio el Tren FM......428010 Radio Forty FM......517609 Rdio Victoria FM......520520 Radio Ozono FM......426900 Regist. de las Personas....422402 Terminal de Omnibus...432828 ......0800.999.3112 Transito Tomografias IMC......431731 Salas Velatorias......524040

# GERARDO ADRIAN AGUILERA (Q.e.p.d.) Falleció en 9 de Julio el 28/11/2025 a los 61 años

Su esposa Mirta Wey, sus hermanos M. Graciela Aguilera, Julio Bordone, Horacio Aguilera, Malena Veri, sobrinos M. Jimena, Víctor, M. Judith, Facundo, Gregorio, sobrinos políticos y demás familiares y amigos participan a sus relaciones su fallecimiento fueron inhumados el día 28/11/2025 a las 18 hs.

SALA N° 3
SERVICIO
SOLIDARIO DE
SEPELIOS DE LA
CEYS MARIANO
MORENO
Tel 524040/ 520279

ACUÑA
OSCAR JESUS
(CACHO)
(Q.e.p.d.)
Falleció en
9 de Julio el
26/11/2025 a
los 72 años

Sus hijos, sus nietos, sus sobrinos, su hermana, sus nueras y demás familiares y amigos participan a sus relaciones su fallecimiento fueron velados hasta el dia 27/11/2025 a las 10 hs.

SALA N° 4 SERVICIO SOLIDARIO DE

SEPELIOS DE LA CEYS MARIANO MORENO Tel 524040/ 520279

#### CEPRIL CORONA DE PESAME

Bonfiglio, Gladys Ditrapani, Susana 520838 15 - 401267



#### "PINTURA EN MOVIMIENTO"

# La muestra del taller municipal llega a la Terminal

En diciembre podrá visitarse la exposición de pintura del taller de la dirección de Educación, en

ALEJANDRO ARIEL BARAIBAR (LUPINO) (Q.e.p.d.) Falleció en Bolívar el 29/11/2025 a

los 50 años

Su madre, esposa hijos, hijos políticos, sobrinos y demás familiares y amigos participan a sus relaciones su fallecimiento fueron inhumados el día 30/11/2025 a las 09 hs. SALA PATRICIOS

SERVICIO SOLIDARIO DE SEPELIOS DE LA CEYS MARIANO MORENO Tel 524040/ 520279

JUAN

**ANTONIO** 

(Q.e.p.d.)

Falleció en

9 de Julio el

01/12/2025 a

los 57 años

Sus hijos Enzo y

Bautista Monjada, su

madre Elida Rame-

Ila, hermanos Silvia

Elizabeth y Mauro Ja-

vier Monjada, sobrinos

y demás familiares y

amigos participan a

sus relaciones su falle-

cimiento y sus restos

fueron inhumados el

día 01/12/2025 a las

17 hs. en el cementerio

local, previo responso

**SERVICIO** 

**SOLIDARIO DE** 

**SEPELIOS DE LA** 

**CEYS MARIANO** 

MORENO

Tel 524040/ 520279

en sala velatoria.

SALA N° 4

**MONJADA** 

el centro de exposiciones de la terminal.

El taller, a cargo de Silvia Andrea Galvani, trabajó por primera vez la técnica de acrílico, creando composiciones orgánicas y abstractas.

Las alumnas utilizaron pinceles y espátulas, explorando el material hasta lograr efectos casi de acuarela.

La muestra reúne producciones inspiradas en paisajes, flores, mares y pájaros, resultado del proceso creativo desarrollado durante el año.

El espacio de exposiciones, gestionado por la dirección de Cultura, volvió a impulsar el trabajo de artistas locales con una programación continua, y cierra el año con dos propuestas articuladas con educación.

Más información en @ cultura\_9dejulio



MARTA ALICIA FRAU DE GUAZZARONI (Q.e.p.d.)

Falleció en 9 de Julio el 29/11/2025 a los 82 años

Su esposo Ángel Guazzaroni, sus hijas, nietos , nietos políticos, bisnietos, sus hermanas , hermanos políticos, sobrinos y demás familiares y amigos participan a sus relaciones su fallecimiento y sus restos fueron inhumados el día 30/11/2025 a las 10 hs.

SALA N° 3

SERVICIO SOLIDARIO DE SEPELIOS DE LA CEYS MARIANO MORENO Tel 524040/ 520279





SORTEOS MENSUALES SORTEOS ESPECIAL POR PAGO CONTADO SORTEOS FINAL NOVIEMBRE 2026 1, 2, 3 Y 4 PREMIO

TIENE A LA VENTA

**ESTA RIFA:** 





URGENCIAS: 100 EMERGENCIAS: 612642 ADMINISTRACION: 611200



#### HOROSCOPO

#### Aries

Comienza para ti una buena semana que, afortunadamente, continuará bajo la magnífica y benéfica constelación de Júpiter y Saturno, aunque ya algo más atenuada. Seguirás bajo la protección de los astros, especialmente para los asuntos de trabajo, finanzas y también los viajes y lo relacionado con el extranjero.

#### Tauro

Hoy se inicia para ti una semana algo más complicada, en la que tendrás que lidiar con muchos problemas y adversarios en el trabajo; sobre todo, ten cuidado con los enemigos solapados, que te podrían atacar por la espalda. Sin embargo, por fortuna, los astros continuarán favoreciéndote y vas a triunfar sobre ello.

#### Géminis

Hoy comenzarás a una semana de gran actividad y que va a tener excelentes perspectivas con respecto el trabajo y los asuntos materiales, aunque al mismo tiempo, mucho de lo que consigas será gracias a tu gran inteligencia y esfuerzo, más que por la ayuda de la suerte, aunque también la vas a tener y muy grande.

#### Cáncer

Hoy comienza una semana muy bien dispuesta para ti, llena de acontecimientos afortunados o placenteros, tanto en el amor y la vida íntima, como también en el trabajo y los asuntos materiales o mundanos. Continuarás bajo la influencia protectora de Júpiter, aunque también será necesario que pongas de tu parte.

#### Leo

Se inicia para ti una semana claramente positiva, en la que navegarás con el viento a favor, aunque al mismo tiempo, también será una semana llena de lucha y actividad. El destino te ayudará y te traerá éxitos o realizaciones, pero también tú pondrás mucho de tu parte. Te espera un importante triunfo en el trabajo.

#### Virgo

Este será uno de los signos más afortunados de la presente semana, sobre todo porque será el momento de recoger muchos frutos de esfuerzos y sacrificios realizados en semanas y meses anteriores. Muy favorable para los asuntos de trabajo y todos los temas mundanos y materiales en general. Alegrías inesperadas.

#### Libra

Hoy comienza una semana nuevamente favorable para ti, ya que vas a continuar bajo la armoniosa constelación que forman, sobre todo, Júpiter y Saturno. Afortunada para el trabajo y los asuntos materiales o mundanos de todo tipo, en los que estos días vas a tener algún importante éxito, o pondrás las bases para ello.

#### Escorpio

Debido a las influencias del Sol, Marte y otros planetas, hoy se inicia una semana muy notable para ti en todo lo relacionado con el dinero y los asuntos materiales, negocios, inversiones y otras cosas. Pero aunque los astros te favorecen, conviene que controles tu tendencia a correr riesgos, a veces de forma innecesaria.

#### Sagitario

Hoy comenzarás una semana positiva, a nivel general, igual que viene ocurriendo desde hace ya más de un mes, pero en la que las vivencias y acontecimientos relacionados con amor y sentimientos cobrarán importancia o protagonismo. Es también una semana de cambios, de puertas que se cierran y otras que se abren.

#### Capricornio

Una vez más, en esta nueva semana vas a continuar bajo la magnífica constelación que forman Júpiter y Saturno, este último tu regente, y con esta serán ya más de seis semanas. Tus esfuerzos y sacrificios seguirán contando con la ayuda de la suerte y también con la protección de tus amigos y otras personas de tu entorno.

#### Acuario

Comienza, una vez más, una semana en la que te encontrarás bajo la ayuda y protección de una gran mayoría de los planetas, y se presenta especialmente favorable para los asuntos relacionados con el trabajo y otros temas de carácter mundano. Todo va a ir caminando lentamente, pero con gran firmeza, hacia el triunfo.

#### Piscis

Se inicia una semana tan importante como positiva para ti, y en la que te conviene tomar toda clase de iniciativas, sobre todo de trabajo, negocios y otros asuntos mundanos, porque ahora los astros te ayudarán y te protegerán más que en estos últimos tiempos. Poco a poco comienza de nuevo a amanecer sobre tu destino.

#### **CLASIFICADOS**

CLASES PARTICULA-RES DE CONTABILI-DAD. Wsp 2317 540509. Florencia Monforte.

ALQUILO CASA centrica tres habitaciones cocina living garage baño y patio. Tel. 2317 400150

LAVAMOS acolchados, frazadas, alfombras, ropa en gral Retiro y entrega sin cargo. Tel 2317 556830(Julia) ( 30/12)

VENDO moto E 32 46B \$ 150.000, lámparas artesanales de pie 1, 20 mts, 2 cubiertas 205/ 55/ 16 \$50.000 las dos, sillas de caño (algunas a reparar) las seis por \$ 200.000, bolsa de ropa invierno / verano de mujer y nenas todo por \$ 30.000, borcegos N° 30 \$ 25.000 Tel 2317- 556830 (Julia) (v 30/ 12)

VENDO O PERMUTO DEPTO EN VILLA GE-SELL por casa o depto. En 9 de Julio. Dueño directo. Tel 2317- 582435. (v 4/11) Dueño alquila casa de dos dormitorios, dos baños y garage a una cuadra de escuela de comercio. Tratar Frondizi 568.(v 7/11)

FLETES CORTO. TEL 2317-457446 (V14/11)

VENDO comederos de plástico de 200 Lts. Usados. Buen precio. Tel 2317- 457446 (V14/11)

\_\_\_\_\_

Dueño alquila casa de dos dormitorios, dos baños y garage a una cuadra de escuela de comercio. Tratar Frondizi 568. Ofrezco baños de higiene y confort, para adultos mayores ,,corte de pelo y pedicuria . Pedir turno al celular 2317403482

VENDO HELADERA Philco c/ frezzer. Muy buen estado. Tel 15-48-8721 (V14/11)

PARTICULAR ALQUILA DEPTO EN BS AS, 2 ambientes, amueblado, a 3 cuadras del Subte 1º Junta. Consultas 231715-40-5259 (V 26/11)

#### NUEVOS Nº DE TELEFONO PARA TURNOS HOSPITAL JULIO DE VEDIA

### **TURNOS**



WhatsApp: 2317-452716

Llamadas: 2317-423094

#### VENDO HONDA FIT 1.4 MOD 2007

Motor perfecto estado Caja automática 145.000 km Listo para transferir

> U\$S 7.200 NO PERMUTA

TEL 11-31653544 (V7/11)

#### VENDO PLACARD MELAMINA WENGUE

3 puertas corredizas y 2 cajones. ¡¡Nuevo!!

\$400.000

Whatsapp 11-31653544 (V7/11)

# ABERTURAS SHOFAR DUENC DEPARTAMENTO 1 dormitorio, c/ pla 2 salefactores, bale

ABERTURAS A MEDIDAS Y ESTANDAR

# Ahora fabrica tu mosquitero en el día

en Mitre 1948 - Cel. 403102

# DUEÑO VENDE DEPARTAMENTO 1º PISO AL FRENTE.

DEPARTAMENTO 1º PISO AL FRENTE.

1 dormitorio, c/ placard, cocina, comedor,

2 calefactores, balcón c/ parrilla, cochera
cubierto.

Recién pintado.

Acepto auto o pick-up, U\$S 35.500.-San Juan e/ Rio Paraná y Freyre Cel 11- 44779602 Fijo 2317- 521630 (Sr Oscar) (V28/11)

# VENTA DE CUATROS NICHOS

EN EL CEMENTERIO LOCAL

Comunicarse con 02317-15-400868

### VENDO: RENAULT KANGOO 2015

Confort 1.6 Nafta -Furgón . 140.000 Kms. (2345-652971) ( V 9 /9)

# PARALES VALVO

BIANCHI

ELECTROREPARACIONES

**NUEVA DIRECCION** 

**FREYRE 1145** 

- Mangas

SERVICIO OFICIAL

REPARACIÓN DE TODAS LAS

MARCAS DE LAVARROPAS.

ELECTRODOMÊSTICOS Y

MICROONDAS.

PEQUEÑOS

ELECTRODOMESTICO

TEL. 425643

martinreuberling@hotmail.com

PATRIOT

ANTENDES.

- Cargadores
   Casillas de Operar
- Tranqueras - Postes
- Postes - Alambres
- Varillas

Luis A. Valinoti

Acc. Pte. Perón 1795 - C.P. 86500 - 9 de Julio - Bs. As. Teléfono: (02317) 4-32332 Celular: (02317) 15-445930 Ernail: info@ruralesvalinoti.com.ar



RICARDO ALBERTO AROCAS MARTILLERO Y CORREDOR PUBLICO

#### **VENDO CASA A ESTRENAR**

U\$S 100.000.- se toma propiedad o vehiculo en parte de pago.

Apta crédito

Av Mitre 1509 • 9 de Julio (Bs As) • 6500 Tel: (02317) 524139 • Cel: (02317) 15 457187

ricardoarocaspropiedades@gmail.com



Diario de la Mañan



Fundado el 1ero. de octubre de 1995 - 9 de Julio - Pcia. de Buenos Aires / Registro de la Propiedad Intelectual: Nº 64913237 •PROPIETARIO: Juan Enrique Cambello S.R.L. •DIRECTOR: Juan Enrique Cambello. • Talleres: JUAN ENRI-QUE CAMBELLO • REDACTOR: Pablo Martorell • REPORTERO GRAFICO: Adalberto De Sogos • CORRESPONSALES: DUDIGNAC: Gladys Cufré 12 DE OCTUBRE: Mauro Esteban MOREA: Nora Feito FRENCH: Carpinella Carlos Norman C.M.NAON: Miguel Arauz PATRICIOS: Liliana Antinuchi • REPRESENTANTE EN BUENOS AIRES: Grafis - Suipacha 670 2do.H - C.P. 1008 - Tel. 011 4322 - 6260 / 4393-6189 - Capital Federal

**EDICTOS** para la publicación de edictos es el 40 % más de la que rige para el Boletín Oficial. La tarifa fijada por la Suprema Corte

MINISTRACION, PUBLICIDAD Y TALLERES: Libertad 759 - Tel.(02317) 430285 - 9 de Julio. e-mail: diariotiempo@nuevecom.com.ar e-mail: diario\_tiempo@hotmail.com CORREO ARGENTINO: 6500 - Nueve de Julio (Bs. As.) Tarifa Reducida

# Ingreso de dólares del campo: caída en noviembre aunque el saldo sigue siendo positivo

La liquidación mensual cayó 32% frente a octubre y marcó el menor registro para un noviembre desde 2015.

La Cámara de la Industria Aceitera de la República Argentina (CIARA) y el Centro de Exportadores de Cereales (CEC), anunciaron este lunes que durante noviembre las empresas del sector liquidaron la suma de US\$759,7 millones de dólares, un 32% menos en relación a octubre, con un acumulado anual que comparado al 2024 tiene un incremento entre enero a noviembre de 24%.

Ambas entidades, que representan el 48% de las exportaciones argentinas, informaron que los US\$759,7 millones de dólares ubicaron a noviembre como el más bajo para este mes en la última década.

Según indicaron, noviembre se caracterizó por la ejecución de embarques de granos y procesamiento de molienda para exportación posterior derivados del régimen especial del Decreto 682/2025 (suspensión temporal de derechos de exportación). El ingreso

de divisas del mes es el resultado del anticipo de las mismas en septiembre. De hecho, entre enero y noviembre ingresaron US\$ 30.323 millones, lo que implica un 24% más que en el mismo período de 2024. Sin embargo, la desaceleración de noviembre frenó la tendencia.

El ingreso mensual de divisas, transformadas en pesos, es el mecanismo que permite seguir comprando granos a los productores al mejor precio posible. La liquidación de divisas está fundamentalmente relacionada con la compra de granos que luego serán exportados, ya sea en su mismo estado o como productos procesados, luego de una transformación industrial.

La mayor parte del ingreso de divisas en este sector se produce con bastante antelación a la exportación, anticipación que ronda los 30 días en el caso de la exportación de granos y alcanza hasta los 90 días en el caso de la exportación



de aceites y harinas proteicas. Esa anticipación depende también del momento de la campaña y del grano de que se trate, por lo que no existen retrasos en la liquidación de divisas.

En este sector, las comparaciones estadísticas entre distintos períodos son generalmente imprecisas o inexactas ya que la liquidación de divisas está fuertemente influida por el ciclo comercial de los granos, que depende de

diversos y cambiantes factores exógenos como oscilaciones internacionales de precios, retracción de la oferta, distinto volumen y valor proteico de las cosechas, condiciones climáticas, feriados, medidas de fuerza sindicales, modificaciones regulatorias, barreras arancelarias y para arancelarias del exterior, exigencias fitosanitarias o de calidad de otros países, etcétera.



Agente Oficial

STREE

El aire que tu vida necesita

TODO PARA AGUA - GAS - CLOACAS Y SANITARIOS AIRE ACONDICIONADO Y CALEFACCION CENTRAL

25 de Mayo 331 Tel. 02346 - 430290 silverah@speedy.com.ar Chivilcoy

Corrientes 525 Tel. 02317-433357 silverahnos@speedy.com.ar Nueve de Julio